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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣東高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

        

２ 開催日時  令和７年６月１６日（月） １３：１５～１５：１５ 

 

３ 開催場所  大垣東高等学校会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

        

４ 参 加 者  会  長  髙橋 利行  池田町教育委員会教育長    

                副 会 長    田崎 賢一  大垣ガス株式会社専務取締役 

                委  員    松野 光宏    大垣市立南中学校長      

                            星野 恵里    大垣ＪＣシニアクラブ会員 

                            古田三十子    赤十字奉仕団南副分団長 

              槌谷 祐哉  育友会長 

宮川智恵子  育友会生活委員長 

 

              学 校 側    渡部 彰規   校 長 

               服部久美子    教 頭 

              土肥 義史  教 頭 

               後藤  聡徳    事務長 

                     菅井  修  教務部長 

              福島 良輔  生徒指導部長 

              田中 晴美  進路指導部長 

              髙橋 恵子  特別活動部長 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校運営の基本方針について 

ア 令和７年度 学校運営基本方針に基づく重点的取組について（説明） 

イ 令和７年度 教育指導の重点について（説明） 

ウ 質疑応答 

（２） 令和７年度大学入試結果について（報告） 

（３） 外部団体との連携について（説明） 

ア ベトナム短期研修について（報告会の映像視聴） 

イ 理数科・家庭クラブの活動について 

（４） 意見交換 
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意見１ 授業参観をしたが、生徒の態度がすばらしい。先日の球技大会で育友会として関わった時

の生徒の姿もすばらしかった。 

 

意見２ ベトナム短期研修が非常によい経験となったようだ。矢橋 HDと連携しながら事業が継続し

ていけるとよい。 

 

意見３ 本校だけのことではないが、学力向上の目的が、私立大学よりも国公立大学進学に偏って

いるのではないか。 

    ⇒自分の目標に向けて最大限努力するという経験が大切だと考えている。どの大学を目指す

かはもちろん自由である。国公立大学は、受験に必要な教科数が多い点においてハードル

が高いと言える。理系の場合は、研究環境がより整っている場合も多い。安易に楽な道を

選ぶのではなく夢の実現に向けて最後まで努力を継続してほしいと願っている。 

 

意見４ 人生設計として受験の先のことまで考えられるように多くの情報を生徒に与えてほしい。

専門的なことを最初から見据えるのは難しい面もあるため、幅広く多くの情報を与えられ

るとよい。 

   ⇒大学受験の先にあるものを伝えられるように工夫している。卒業生を招いた講演等、キャ

リア教育として今年度新たに企画している取り組みもいくつかあるので、機会を捉えて適

切に情報を与えていきたい。 

 

意見５ 進路や将来のことについて、家庭で十分に相談することも大切である。 

 

意見６ 本校生徒と出会うと、いつも気持ちよく挨拶をしてくれる。勉強はもちろん、人としての

温かい活動を今後も続けてもらいたい。 

 

意見７ 普通科・理数科それぞれが、特色を出して活動をしている。 

 

意見８ 自転車通学時のヘルメット着用をはじめ、通学風景はまじめな印象がある。ヘルメット着

用については、警察関係者からの評価が高いとの話も聞いている。 

 

意見９ 人間教育が必要であり、公立高校、また本校でできることを大切にしてもらいたい。 

 

意見１０ コロナ禍で途切れてしまったことはどんなことがあるか。また、どう対応しているか。 

⇒人間関係作りに慣れていない生徒が増えた。ただし、教員が指示して動かすのではなく、

生徒が自ら考え動けるような支援をしていくことが重要だと考える。 

 

意見１１ 人事異動等により、学校の継続性が途切れないように、連続性を大切にしてもらいたい。

それに加えて、新しい取り組みにも挑戦してほしい。 

 

意見１２ 普通科高校が周囲から数値目標を要求されたときに、国公立大学の進学実績以外を出す

ことは難しい面があると理解している。しかし、学校が受験一色でなく、外部との連携を

していくことは重要であるので、そのような活動を今後も継続し拡大してもらいたい。 

 

６ 会議のまとめ 

   第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基

本方針について承認が得られた。 


